
【意見】

毎年のように市内何カ所かにおいて開催され、今年度は開催されないとのことで

すが、市民が｢広報ぬまた｣などではわからない部分で、市政の状況を知る重要な場

所であるとともに、市民が市長と相対で意見を交換することができる大変重要な場

所と考えます。

時期が多少遅れても、開催を是非とも考えていただきますよう、お願いします。

【７０代男性：市内在住】

【回答】

例年４月に開催している｢市長と語ろう“市政懇談会”｣につきましては、市長が

各地域に伺い、当該年度予算と主要事業等の説明や、直接市民の皆さんから行政に

関するご意見やお考えを聞いて市政につなげることを目的とし実施しております。

今年度におきましては実施の予定はありませんが、現在募集等を行っております

｢ぬまた未来共創会議｣や｢市長とふらっト～ク｣などにおいて、市民の皆さんからの

ご意見やご要望をお聞きする機会を設定させていただきたいと考えておりますの

で、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

【担当：総務部秘書課】


